

## **Desarrollando la Agroecología en Ecuador**

Leonor Hurtado

El VII Congreso de la Sociedad Científica Latinoamericana de Agroecología, SOCLA, lo celebramos a finales de 2018 en Guayaquil Ecuador. La logística del Congreso fue muy bien organizada por el Movimiento Nacional Campesino Fecaol, y atendido con esmero por su presidente Richard Intriago.

Fue un evento maravilloso con la participación de varios miles de estudiantes, agroecólogos, profesionales, campesinos, maestros y personas comunitarias interesadas en aprender. Hubo cientos de presentaciones sobre agroecología, participación de la mujer, participación campesina, organización comunitaria para la soberanía alimentaria, organización para la defensa del medio, metodología práctica para preparar insumos orgánicos, experiencias concretas de producción y mercadeo de productos.

En este momento deseo compartir mi experiencia visitando compañeros y reafirmando que la Agroecología es una esperanza que se extiende silenciosamente, llena de amor y alegría, sabiendo que es la alternativa para alcanzar la soberanía alimentaría y salvar a nuestro planeta.

El video que presento es de una pareja de compañeros campesinos, educadores, activistas Yoli Morales y Jorge Tipantuña, quienes desde hace 8 años tienen una parcela en San José de Minas, Pichincha, en la cual construyen una maravilla agroecológica y comparten su conocimiento.